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Von: 
Gesendet: Dienstag, 8. Januar 2019 11:05 
An: Raetz, Stefan 
Betreff: den Schnellschuß vervollständigt 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister! 

Gemäß §24 Gemeindeordnung NRW stelle ich folgenden Bürgerantrag: 

Der Rat der Stadt Rheinbach wirkt darauf hin, Züge auf der S23 mit Wasserstoff statt Diesel als 
Treibstoff einzusetzen. 

Begründung: Wasserstoff in Brennstoffzellen als Treibstoff einzusetzen ist auf der Strecke Cuxhaven-
Buxtehude erfolgreich getestet worden. 
Mit dieser Technik könnten die Abgase der Züge solange deutlich reduziert werden, bis eine 
Elektrifizierung erfolgt ist. Das dauert sicher noch Jahrzehnte eher als Jahre. 
Weitere Vorteile: 
Die Züge sind leiser und "Die Züge verbrauchen nur sehr wenig, sie müssen über Tage nicht betankt 
werden" (auf einer Strecke von 100km) 

Mit freundlichen Grüßen,  

https://www.heise.de/newsticker/meldung/Wasserstoff-statt-Diesel-Neuartige-Zuege-bewaehren-sich-
im-Betrieb-4260300.html 

Von: 
Gesendet: Dienstag, 8. Januar 2019 10:59 
An: Raetz, Stefan 
Betreff: Noch ein Argument zum Antrag 

Die Züge sind leiser! 




